

Antrag Nr. 12-O-02-0036

Lebenswertes Westend

Betreff:

Bauzaun und Bauausfahrt Platz der deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Magistrat möge den Ortsbeirat Westend/Bleichstraße darüber informieren, aus welchen Gründen die geplante Einfahrt zum Gelände der Großsporthalle, für die noch die Baugenehmigung erteilt werden muß, an der Schwalbacher Straße nicht gleichzeitig auch als Ausfahrt genutzt werden kann. Der Ortsbeirat rügt die vorzeitige Bauzaunstellung über fast die gesamte Fläche des Platzes und fordert den Rückbau bis zum Zeitpunkt des Baubeginns.

Begründung:

Bereits vor über einem Jahr hat der neu gewählte Ortsbeirat aus dringenden Gründen die Realisierung des von der Firma Max Bögl übernommenen Bauprojektes am Platz der deutschen Einheit abgelehnt. Der Magistrat wurde damals gebeten, dem Ortsbeirat Auskunft über den derzeitigen Stand des Projektes zu erteilen, was bis heute nicht erfolgt ist. Fast die gesamte Fläche des Platzes ist von der Baufirma eingezäunt worden, obwohl dort noch nicht gebaut wird. Dadurch ist der Platz für die Bevölkerung nicht mehr nutzbar. Wir befürchten, dass durch die hohe Anzahl der LKWs in der Großbaustelle eine starke Behinderung des Bus- und PKW- Verkehrs stattfindet. Deshalb bedauern wir, dass der Vorschlag der als Bauherrin im Auftrag der Stadt agierenden Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG) nicht umgesetzt wurde, die Ausfahrt ebenfalls an die Schwalbacher Straße zu legen. Dadurch besteht die Gefahr, daß es zu einem Rückstau bis in die Friedrichstraße kommt. Das würde Verspätungen zur Folge haben. Vor allem die Wegfahrt der LKWs in die Schwalbacher Straße über die Helenen- und Wellritzstraße und in die Bleichstraße halten wir für nicht zumutbar.

Wiesbaden, 04.06.2012